



市協紙  
江少関  
松青機  
No.44  
発行  
平成29年  
11月

編集・発行 松江市青少年育成連絡協議会 事務局 松江市末次町86 松江市教育委員会生涯学習課 TEL 55-5291

**Aー時代の到来**

◎「協調性や「ミュークーション能力」は現実に企業の採用時に最重要視されている。

私は土曜朝のトーキ番組が優れていると思う。ゲストの意外な側面や表情を引き出す絶妙な切り口は、Aーにはできないだろうと感じている。こうした能力の育成面では、私たち青少協の出番があるのでないだろうか。

身近な例として、この夏、松江一中の生徒がボランティア活動で川津児童クラブに行き、勉強のお手伝いをした。小1～3の児童に中1～3の生徒がプリント学習の相談にのった。年齢差があるので、普段、体験しない能力や行動力が要求される。「聴く姿勢・優しさ・待ちの姿勢・臨機応変の対応力等」が必要だ。二中生一人一人にどうするべきか考えさせたようだ。

又、社会奉仕体験活動や自然体験活動（各地域の行事・祭りへの参加やごみ拾い等）の場面でも見知らぬ大人との会話等を通して「ミュークーション能力の育成が期待できる。

Aーの進歩は目覚ましく今年5月、将棋で佐藤天彦名人が電王戦でコンピュータソフトに完敗、囲碁でも世界最強の中国人棋士が「アルファ碁」に3連敗との報道があつた。そして、大学入試センター試験模試でAーが難関私立大学の合格可能性80%を獲得するなどしている。

この先、「AーがAーを連鎖的に作り続け、爆発的に進化させ2045年にはAーが人間の知能を超える」という予測もある。私にはとても想像できない未来だ。

でも子供たちはこんなAー時代を生き抜かなければならない。私たち青少協も少しでも役に立ちたいと思う。

①「創造性」は突如として出現するのではなく、長年の基礎的学習の上に課題に没入することで育てられるといわれている。先ず基礎学力、その上に熱中する資質が

自動化されにくい職業の特徴として①創造性、②協調性・コミュニケーション能力が必要な業務だとしている。現在、Aーが苦手なのはイメージ、推論、状況判断等や自ら挑戦しようとする意欲等だそうだ。

では、Aー時代を生き抜く子供たちに、青少年健全育成の立場から、具体的に何のよしなことを考えていったらよいだろうか。

①「創造性」は突如として出現するのではなく、長年の基礎的学習の上に課題に没入することで育てられるといわれている。先ず基礎学力、その上に熱中する資質が

大切だ。  
Aー時代の到来

◎「協調性や「ミュークーション能力」は現実に企業の採用時に最重要視されている。

私は土曜朝のトーキ番組が優れていると思う。ゲストの意外な側面や表情を引き出す絶妙な切り口は、Aーにはできないだろうと感じている。こうした能力の育成面では、私たち青少協の出番があるのでないだろうか。

身近な例として、この夏、松江一中の生徒がボランティア活動で川津児童クラブに行き、勉強のお手伝いをした。小1～3の児童に中1～3の生徒がプリント学習の相談にのった。年齢差があるので、普段、体験しない能力や行動力が要求される。「聴く姿勢・優しさ・待ちの姿勢・臨機応変の対応力等」が必要だ。二中生一人一人にどうするべきか考えさせたようだ。

又、社会奉仕体験活動や自然体験活動（各地域の行事・祭りへの参加やごみ拾い等）の場面でも見知らぬ大人との会話等を通して「ミュークーション能力の育成が期待できる。

Aーの進歩は目覚ましく今年5月、将棋で佐藤天彦名人が電王戦でコンピュータソフトに完敗、囲碁でも世界最強の中国人棋士が「アルファ碁」に3連敗との報道があつた。そして、大学入試センター試験模試でAーが難関私立大学の合格可能性80%を獲得するなどしている。

この先、「AーがAーを連鎖的に作り続け、爆発的に進化させ2045年にはAーが人間の知能を超える」という予測もある。私にはとても想像できない未来だ。

でも子供たちはこんなAー時代を生き抜かなければならぬ。私たち青少協も少しでも役に立ちたいと思う。

①「創造性」は突如として出現するのではなく、長年の基礎的学習の上に課題に没入することで育てられるといわれている。先ず基礎学力、その上に熱中する資質が

# 松江市青少年育成連絡協議会・各地区青少年育成協議会では こんな事業をしています！

**総会**

◎平成29年度総会◎

**子どもの健全育成研修会**

◎子どもの健全育成研修会◎

**自立と社会参加**

◎野外体験◎

**少年見守りパトロール事業**

◎少年見守りパトロール◎

**有害図書の回収事業**

平成28年度は  
6,577冊の  
有害図書類を  
黄色いポストで  
回収しています。

**家庭・地域における啓発活動**

◎青少年健全育成啓発活動に取り組んでいます。

●青少年の非行・被害防止全国強調月間 7月

●子ども・若者育成支援強調月間 11月

◎この印刷物は環境に優しい植物油インクを使用しています。

